
 	  Nina hat Folgendes geschrieben:			  liebe coffea,

soweit ich weiß, gibt es nicht allzuviele kinderbuchautoren/innen im forum. daran könnte es liegen, dass hier
bislang noch kein feedback eingetrudelt ist. ich habe eines noch nicht ganz fertig, aber auch bei mir ist das
genre kinderbuch eher die ausnahme. insofern bin ich sicher nicht zielgruppe eurer befragung. ich wollte dir
dennoch bescheid sagen, damit du die sprachlosigkeit hier im faden besser einschätzen und verstehen
kannst. 

liebe grüße
nina	

Das ist super lieb von dir, dass was dazu schreibst. Ich hoffe mein zweiter Post wurde jetzt auch nicht als
Vorwurf verstanden. Ich hab mir schon gedacht, dass hier nicht total viele Kinderbuchautoren sind. Aber so
oder so freue ich mich natürlich, Bekanntschaft mit anderen Autoren zu machen :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Kinderbuchautoren für ein Interview gesucht

Geschrieben am 06.07.2020 von Coffea
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=69863
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=69863&mode=full

